

VAL-de-VIRIEU, La nature en ville

Un inventaire participatif au profit de la biodiversité :
recensement des pièges mortels involontaires pour la faune sur l'espace public de la commune de
Val-de-Virieu

PIEGES A FAUNE

Dans le cadre de l'opération pilote « La nature en ville » menée avec l'appui de l'intercommunalité des Vals-du-Dauphiné, la commune de Val-de-Virieu lance un inventaire participatif au profit de la biodiversité.

Peu de personnes en ont conscience mais nos zones urbanisées recèlent quantité de pièges insoupçonnés pour la faune. Certains aménagements se transforment en effet, involontairement, en véritable piège pour les oiseaux, petits mammifères et autres insectes.

La commune invite toutes les personnes intéressées à venir se renseigner autour d'un café le samedi 25 novembre à 9h30, salle BARBENIERE

